



Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien



**Angriff:** Rund um das Rondell ging es heiß her.

## Die Schneeballschlacht war ein Volltreffer

Knapp hundert Studierende tobten ausgelassen durch den Schnee

**Bayreuth (UBT).** „Schneeballschlacht, Dienstag um 14 Uhr im Rondell, zahlreich erscheinen!“

Es waren nur ein paar kleine Zettel mit diesen wenigen Worten, verteilt an strategisch günstigen Stellen auf dem Campus. Aber sie verfehlten ihre Wirkung nicht. Am Dienstag trafen sich knapp hundert Studierende der Universität Bayreuth am Rondell mitten auf dem Campus zur ausgelassenen Schneeballschlacht. Es ging heiß her im kalten Schnee, jeder gegen jeden – und alle zusammen hatten eine Menge Spaß.



Kontakt:  
Pressestelle der Universität Bayreuth  
Frank Schmäzle  
Telefon 0921/555323  
E-Mail [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)